

Fondation Greenpeace Luxembourg
B.P. 229
L-4003 Esch-sur-Alzette

Luxembourg, den 12 März 2020

Sehr geehrter Herr Aendekerk,

Hiermit bestätigen wir den Erhalt Ihres Schreibens vom 2. März 2020 betreffend eine Unterredung zur nachhaltigen Investitionspolitik des FDC.

In der Vergangenheit wurde immer wieder unter Beweis gestellt, dass das Thema Nachhaltigkeit dem FDC und seinem Verwaltungsrat ein sehr wichtiges Thema ist. Als institutioneller Investor ist sich der FDC seiner ökologischen, sozialen und treuhänderischen Verantwortung bewusst und berücksichtigt diese bei der Festlegung seiner Anlagestrategie und bei seinen Investitionsentscheidungen. Unter anderem wurde bei der letzten Überarbeitung der Strategie festgehalten, dass in Zukunft alle aktiven Fondsverwalter einen nachhaltigen Investitionsansatz berücksichtigen müssen. Ergänzend wurden Mandate vergeben, wo ausschließlich Investitionen in grüne Anleihen sowie Investitionen in Firmen, die neben einer finanziellen Rendite auch eine soziale oder ökologische Wirkung erzielen wollen. So wird auch sichergestellt, dass Nachhaltigkeit und die Bewertung von Klimarisiken im Investitionsprozess integriert sind. Dies wurde letztlich auch von LuxFLAG bestätigt, die 9 Teilfonds von unserem Anlagevehikel mit dem Zertifikat „ESG“ oder „Umwelt“ versehen hat.

Des Weiteren hat unser Verwaltungsrat beschlossen, dieses Jahr einen umfangreichen Nachhaltigkeitsbericht zu veröffentlichen, dies auch mit Hilfe eines externen Spezialisten in Sachen Bewertung von Risiken im Zusammenhang mit dem Klimawandel, den Einschränkungen der natürlichen Ressourcen und allgemeinen Umwelt-, Sozial- und „Governance“-Faktoren. Dieser Bericht, der am Anfang des dritten Quartals publiziert werden soll, wird im Detail unsere gesamte nachhaltige Investitionspolitik darlegen sowie auch eine ausführliche Klimaanalyse (Klimarisiken, CO₂-Abdruck, usw.) beinhalten.

Zu diesem Zeitpunkt würden wir uns freuen Ihnen eine Unterredung zu gewähren um Ihnen unseren Nachhaltigkeitsbericht vorzustellen.

Mit freundlichen Grüßen,



Fernand LEPAGE
Präsident des FDC